
 

“Acreditar que é possível” 

O auditório do AERDL encheu-se os alunos do 5º ano para assistir à 3ª conferência com 

atletas de alta competição através da parceria com o Centro de 

Formação Desportiva de Atletismo. Estiveram presentes 

Francisco Belo, lançador de Peso e de Disco e o velocista Luís Gonçalves. 

Francisco Belo está a terminar o mestrado em Medicina e tem como resultado mais 

marcante o 1º lugar nas Universíadas de Taipei em 2017, no 

Lançamento do Peso com a marca de 20, 86cm. Por seu turno 

Luís Gonçalves, é massagista e estuda Naturopatia e tem já duas 

presenças em jogos Paralímpicos do Rio de Janeiro (2016) e 

Pequim (2008), onde alcançou o Bronze e Prata respectivamente. 

Após o visionamento destes feitos os atletas falaram com os nossos alunos num registo 

de perguntas e respostas. Ficámos a conhecer a história do Francisco que aos 14 anos 

não gostava de nada de desporto mas gostava muito de estudar e como conciliou o percurso académico com o 

desportivo de forma tão harmoniosa. Por seu turno o Luís explicou o significado de paralímpico e o modo 

como lhe é natural fazer uma prova de 400m. Ambos partilharam as suas histórias assentes na vontade e na 

crença de que é possível. Terminámos a conferência com fotos dos atletas com cada turma. O Francisco Belo 

gostaria que cada aluno tivesse bem presente que “é possível, vale a pena acreditar” e ofereceu à Escola 

Básica 2,3 Eugénio dos Santos a medalha de Campeão Nacional 2018 para que se possam lembrar desta 

mensagem.  
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